

Conoce la
Cartelera de Actividades
que la Ciudad de Puebla tiene para ti



visita.pueblacapital.gob.mx

Puebla Ciudad Patrimonio VisitaPuebla

Secretaría de Economía y Turismo

Av. Reforma 113, Centro Histórico. Tel. (222) 309 46 00

Ejemplar Gratuito

Se prohíbe la reproducción total o parcial de este material promocional por cualquier medio, sin la autorización del H. Ayuntamiento de Puebla / Secretaría de Economía y Turismo Municipal.



Secretaría de Economía y Turismo



PUEBLA
LA CIUDAD DE HEATH
2022-2025

Contigo
y con rumbo



¡Bienvenido a la Ciudad de los Ángeles!

Estamos seguros de que tu visita será una experiencia que perdurará en la memoria.

ENERO

Heredera de arte, cultura y gastronomía, nuestra ciudad es considerada un referente en la historia de México y uno de los destinos turísticos más importantes del país.

FEBRERO

Especito, dulce y picosito, mezcla confeccionada con mano local, el **Mole Poblano** es un producto de inclusión de dos mundos que se disfruta en cada restaurante de **Mesas Poblanas**.

MARZO

La **Catedral de Puebla** es considerada una de las más bellas del mundo, además de tener las torres más altas de las catedrales antiguas (70m).

ABRIL

Puebla fue fundada un **16 de abril de 1531**, siendo la primera ciudad de América construida solo para españoles.

Capilla del Rosario es la máxima joya del barroco mexicano. Tal fue su impacto que se considera como la **Octava Maravilla del Nuevo Mundo**.

MAYO

En Puebla se da cita la historia, con la Batalla del 5 de Mayo de 1862 o el inicio de la Revolución Mexicana el 18 de Noviembre de 1910 por los Hermanos Serdán.

JUNIO

Archivo General Municipal de Puebla uno de los más notables acervos documentales del país y del continente americano, resguarda documentos desde 1532 hasta nuestros días. Fue nombrado como **Memoria del Mundo** América Latina y Caribe de la UNESCO en 2015.



JULIO

Chile en Nogada, el emperador de la cocina poblana, sus ingredientes de temporada solo se pueden disfrutar de finales de julio y hasta mediados de septiembre en los restaurantes de **Mesas Poblanas**.

AGOSTO

Las **cemitas originales** nacieron en el antiguo Mercado La Victoria, se rellenaban de aguacate criollo con cáscara, chipotles en vinagre, queso fresco de cabra y chicharrón prensado.

SEPTIEMBRE

La **Biblioteca Palafoxiana** fue la primera biblioteca pública de América y cuenta con más de 45 mil libros. Considerada **Memoria del Mundo**.

OCTUBRE

Mole de Caderas, plato emblemático de *Temporada de Matanza*, preparado con espinazo y cadera de chivo sacrificados en Tehuacán, que mezclan técnicas y procesos de elaboración ancestral con ingredientes indígenas.

NOVIEMBRE

El Día de Muertos se celebra a lo grande, con un **Corredor Metropolitano de Ofrendas Monumentales**, el cual contribuye a forjar el sentido de identidad y tradición como tributo de nuestra historia.

DICIEMBRE

Centro Histórico de Puebla el más extenso del continente americano dada la importancia, número y calidad de monumentos conservados. **Patrimonio Mundial por la UNESCO** en diciembre de 1987.

La **talavera poblana** fabricada desde hace más de 400 años, considerada **Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad**.